

平成29年度
四倉中学校

学校だより

5月27日（金） 第8号

文責 校長 中根 猛

いわき市中体連大会選手壮行会

5月22日（月）の市中体連選手壮行会を開催しました。根本PTA会長様、面川体育文化後援会長様にもご出席いただきました。面川体育文化後援会長様から「練習の成果を大会で発揮して欲しい。皆さんの奮闘を期待します。」と励ましの言葉をいただきました。また、生徒会長の千葉奈央さんが、「つらい練習を乗り越えられたのは、皆さんの頑張りとお家の応援そして、仲間が存在があったから。悔いの残らないように上を目指そう。」と激励の言葉を述べました。その後、各部の紹介と決意表明がキャプテンからありました。そして、応援です。この日のために結成された応援団の登場です。ユニフォームから着替えた団長の猪狩雄成君のリードのもと応援団員がそれぞれの部に気合いのこもったエールを贈りました。「フレーフレー〇〇。ヤァー」と各部を元気に応援しました。次に吹奏楽部による「秘密のアッコちゃん」の演奏に合わせての応援も行われました。今度は、「アッコちゃん」のリズムで乗りの良い楽しい応援です。全校生徒が拍手と拳を突き上げて応援を盛り上げました。そして、校歌斉唱です。一番だけをゆったりと大きな声でみんなで歌い上げました。四倉中が心一つにまとまった瞬間を味わいました。最後に選手を代表して卓球部の満山梨佳さんが「一人一人全力を出して頑張りたい。一勝でも多くできるように努力したい。」とあいさつしました。

各部のキャプテンが述べた決意表明を紹介します。

- 陸上競技
「全員が自己ベストを更新して、笑顔で終わられるようにしたい。」
- 水泳
「14名全員が市大会入賞。県・東北・全国大会にいけるように頑張ります。」
- 野球
「県大会目指して取り組んできた。どこの中学校よりも野球を楽しみ県大会を目指します。」
- バスケットボール
「男子：チーム一丸となり協力し、練習を信じ積極的に攻めて一勝でも多く勝ちたい。」
「女子：思う存分コートで暴れベスト8を目指す。」
- バレーボール
「キャプテンとしてチームを引っ張りサービスエースをとりチームの勝利に貢献したい。」
- テニス
「男子：まずは個人団体共に県大会目指して頑張ります。」
「女子：チャレンジ、一球一心を胸に今までの成果を出し切り県大会出場を目指す。」
- 卓球
「男子：チーム一人一人の力を全て出し切り良い思い出になるよう頑張ります。」
「女子：団体。個人とも県大会目指して最後の一本まであきらめず力を合わせて頑張りたい。」
- サッカー
「県大会目指して頑張ってきた。目標が達成できるように応援よろしくお願いします。」
- 剣道
「日々の練習の成果を十分に発揮して県大会出場以上を目指したい。」
- 柔道
「男女とも市大会、県大会優勝。東北大会、全国大会出場を目指す。個人でも一人でも多く全国大会に行けるように頑張る。」



除染土壌搬出作業が開始されました

24日（木）から除染土壌搬出のための作業が開始されました。まず、プール北側に埋設し土盛りをした所の除草が行われました。また、搬出トラックの走路を区切るために南門（自転車置き場側）からソフトボールのバックネット前を通りプールに沿って作業現場までの経路にロープを張りました。さらに、安全のために作業区域を3mのフェンスで囲む工事が行われます。これらの準備が終わってから埋設された除染土壌の搬出作業が開始されます。工期は、5月から8月までを予定しています。実際の除染土壌の掘り起こし、積み込み、運搬する作業は、5月下旬から7月下旬を予定しています。安全第一と登下校や授業、部活動への影響を最小限にとどめられるように進めてまいります。